

## ABSTRAK

Kebutuhan modal kerja yang semakin besar sejalan dengan perkembangan perusahaan menunjukkan adanya kemajuan usaha yang juga menuntut alokasi pembiayaan yang semakin besar. Disisi lain, tujuan perusahaan untuk mendapatkan profit optimal melalui serangkaian aktivitas usaha dimungkinkan dengan perubahan jumlah dan efisiensi modal kerja. Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui apakah efisiensi modal kerja mempunyai pengaruh terhadap rentabilitas modal sendiri perusahaan. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan pendekatan studi kasus. Operasionalisasi variabel yang digunakan dalam penelitian ini adalah variabel bebas yaitu efisiensi modal kerja bersih, dan variabel terikat yaitu rentabilitas modal sendiri. Data yang digunakan dalam penelitian ini diperoleh dari laporan keuangan Bank Mandiri Syariah Tbk periode 2012 -2014 dan data-data lain yang mendukung dari periode tahun yang sama, serta studi kepustakaan. Regresi linear sederhana digunakan sebagai metode statistik. Pengujian hipotesis menggunakan statistik uji-t dengan tingkat signifikansi sebesar 95% ( $\alpha=5\%$ ). Dari uji statistik yang dilakukan didapatkan hasil analisis regresi linear sederhana yaitu persamaan  $Y = 0,758 + 17,803x$  yang artinya, setiap perubahan satu satuan modal kerja menyebabkan perubahan tingkat rentabilitas modal sendiri sebesar 17,803 kali. Koefisien korelasi menunjukkan nilai 0,634, yang mengindikasikan bahwa pengaruh efisiensi modal kerja terhadap rentabilitas modal sendiri pada kategori sedang. Berdasarkan koefisien determinasi, dapat disimpulkan bahwa kontribusi efisiensi modal kerja terhadap rentabilitas modal sendiri adalah sebesar 40,2% dan 59,9% dapat dijelaskan faktor-faktor lain selain efisiensi modal kerja. Dengan uji-t didapatkan hasil nilai t-hitung (4,778) > t-tabel (2,032), maka  $H_0$  ditolak. Artinya, terdapat pengaruh positif antara Efisiensi modal kerja (X) terhadap rentabilitas modal sendiri (Y) pada Bank Mandiri Syariah Tbk selama periode tahun 2012 sampai dengan 2014.

**Kata kunci : Efisiensi Modal Kerja, Rentabilitas Modal sendiri**